



**PRÉFET DE LA MARTINIQUE  
DÉLÉGUÉ DU GOUVERNEMENT POUR L'ACTION DE L'ÉTAT EN MER**

Cabinet du préfet

Fort-de-France, le 20 août 2017

## Communiqué de presse

Le dimanche 20 août 2017, à 11h40 heure locale, le CROSS Antilles-Guyane reçoit une information selon laquelle deux personnes étaient en difficultés au niveau de l'œil Bleu au Cap Ferré à Sainte-Anne. L'une des deux personnes, une jeune femme, ne bouge plus et semble s'être noyée, l'autre personne, un jeune homme, a réussi à rejoindre le rivage aidé par une tierce personne.

Immédiatement, le CROSS AG engage l'hélicoptère de la sécurité civile, le DRAGON 972, avec une équipe médicale. La jeune femme a été prise en charge par le DRAGON 972 et, malgré les tentatives de réanimation, a été déclarée décédée à son arrivée au CHU La Meynard.

En cette période de grandes vacances, le préfet de la Martinique appelle à la plus grande prudence en mer.

**Contact réservé aux médias :**  
Ghislaine ANGLIONIN 05-96-39-39-21 ou 06-96-23-19-93 –  
ghislaine.anglionin@martinique.pref.gouv.fr

*L'Etat en Martinique*

Sur internet : [www.martinique.pref.gouv.fr](http://www.martinique.pref.gouv.fr)  
et sur Facebook : *Prefet de la martinique*